



semana de la ciencia investigación para todos los públicos

Universidad de Castilla ~ La Mancha

diciembre 09

INFOCAMPUS

92

Publicación mensual de información académica

El campus de Cuenca estrena un Paraninfo con capacidad para 750 personas > 7

El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha ha inaugurado el Paraninfo del campus de Cuenca, un edificio que con más de dos mil metros cuadrados de superficie y capacidad para 750 personas. Levantado sobre el antiguo Teatro de Los Salesianos, el Paraninfo está destinado a convertirse en un espacio de dinamización de la actividad académica y cultural.



El historiador Manuel Espadas Burgos, doctor "honoris causa" por la UCLM > 5

El historiador ciudadrealeño Manuel Espadas Burgos fue investido doctor "honoris causa" por la Universidad de Castilla-La Mancha en un acto celebrado en el Paraninfo del Rectorado, en el campus de Ciudad Real, y presidido por el rector. Pronunció la laudatio el presidente regional, José María Barreda, en su calidad de profesor de la institución académica.



Una "spin off" de la UCLM avanza en el tratamiento del cáncer y el alzheimer > 19

NanoDrugs, una empresa de base tecnológica de la Universidad regional, ha obtenido 3.600.000 euros para desarrollar dos proyectos que avanzan en el tratamiento del cáncer y el alzheimer. Los fondos provienen de la convocatoria EuroNanomed, focalizada en nanomedicina y terapia génica, y la de la UCLM es la única empresa española que ha obtenido fondos en esta iniciativa.



Gonzalo Ruiz: "La Escuela de Caminos nació con el espíritu de Bolonia" > 14

El director de la Escuela de Caminos, Canales y Puertos de la Universidad de Castilla-La Mancha, Gonzalo Ruiz, explica en una entrevista con INFOCAMPUS que el proceso de adaptación del centro al Espacio Europeo de Educación Superior está resultando relativamente sencillo porque este centro "nació con el espíritu de Bolonia" en cuanto a sus metodologías docentes.

